

どうどの“今”をお届けします

まちのわだい

7/24
WED

おやこ料理教室開催

保健センターにおいて「おうちにあるものを探してみよう！災害時らくらくクッキング」をテーマに、おやこ料理教室が開催されました。ポリ袋を利用したご飯の炊き方や、備蓄しやすい缶詰や保存性に優れた食材を利用したレシピなど、災害時に役立つ料理の知識を学びました。料理に慣れていない子も食生活改善協議会の方のアドバイスを受けながら一生懸命取り組みました。参加した親子からは「普段とは違う調理方法を知り、勉強になりました」との声が聞かれました。



7/23
TUE

先生に町を紹介 神戸町をよく知る会

今年度、新たに着任した町内幼稚園、小中学校の先生に対し、神戸町を知らうための「神戸町をよく知る会」を町教育委員会が実施し、神戸町観光ボランティアガイドの会による案内で町内の文化財を巡りました。参加者は「町の歴史を知ることができてよかったです」「住んでいる町に誇りを持ってもらえるよう、子どもたちに伝えたい」と話しました。



7/26
FRI

日産自動車株式会社・岐阜日産自動車株式会社と 協定を締結

町と日産自動車株式会社、岐阜日産自動車株式会社の間で、「電気自動車（EV）を活用した脱炭素化及び強靭化に関する連携協定」が締結されました。この協定は、電気自動車の貸与を主とした災害発生時の連携と、電気自動車を用いた脱炭素化の促進や電気自動車の普及に町が協力することを定めた協定です。

協定の締結にあたり日産自動車株式会社並木地域担当部長は「協定締結を機に、神戸町の目指す、脱炭素化社会の実現と災害に強いまちづくりに貢献できるよう、ともに取り組んでいきたい」と述べられました。



更新中！
ぜひ
ご覧ください



Facebook



Instagram



おめでとう ございます！

7月28日(日)に100歳を迎えた松枝鈴子さん(末守)のもとを藤井町長が訪問し、ばらの花束などお祝いの品を贈りました。

松枝さんは、ヨーグルトがお好きで、毎日必ず食べられているそうです。

長男の勝春さんは「母が喜んでくれる食べ物を探すことが私の日課になっています。これからも母を支え、一緒に楽しい時間を過ごしていきたい」と話していました。



7/30
TUE
30 ~ 31
WED

被災地派遣職員 活動報告会を開催

能登半島地震被災地支援に派遣された職員による活動報告会を開催し、町職員と区長会役員が参加しました。

今回の被災地支援に対し、町からは計18名の職員を派遣し、避難所の運営や家屋調査、公費解体に係る業務などを行いました。

被災地の被害状況や従事した業務の説明が行われ、防災意識を高めました。



7/27
SAT

東レアローズ バレー教室

町内に工場がある東レ(株)の女子バレーチーム「東レアローズ」の選手によるバレー教室が南平野小学校体育館にて地域貢献事業として開催されました。松岡芽生選手、山下とも選手の2選手に加えて、コーチの鈴木悠二さんが来町され、町内ママさんバレーチームや郡内中学校バレー部が参加しました。

レシーブやスパイクなどの指導、選手を相手にしたミニゲームが行われ、最後にはサイン会も開かれました。

選手から参加者へ「技術ももちろん大切ですが、まずは元気よく楽しんでバレーに取り組んでほしい」とメッセージをくださいました。



7/28
SUN

FC岐阜 ホームタウンデー開催

岐阜メモリアルセンター長良川競技場にて、FC岐阜神戸町ホームタウンデーが行われ、町の特産品や観光スポットのPRを行いました。

神戸町サッカー少年団の団員らも参加し、ピッチ内見学ツアー、フラッグベアラー、ハーフタイムキャラバンなど、たくさんの企画を体験しました。FC岐阜スクール生らと試合を行うジュニアスペシャルマッチでは、熱戦を繰り広げました。



まちのわだい

8
3
SAT

～地元の企業を知ろう～ 3Dプリンタ一体験講座開催

神戸町を拠点に3Dプリンターによる受託造形やプリント機器の販売を行う(株)ソリノ(神戸)の代表取締役 富田光流様を講師に、図書館にて「3Dプリンタ一体験講座」が開催されました。3Dペンを使った眼鏡づくりや、モノや人を機械でスキャンし、データ化する体験が行われました。参加者は「完成させることができてうれしかった」「夏休みの子どもに貴重な体験をさせてることができてよかった」と話されました。



8
1
THU

中体連 東海大会出場者激励会を開催

中学校総合体育大会東海大会に出場する神戸中学校の生徒15名の激励会を開催しました。生徒たちは

「県予選よりいい記録が出せるよう、全力で臨みたい」「全国大会を目指し、力をあわせて頑張りたい」と意気込みを話しました。

東海大会は東海地区各県で種目別に開催され、陸上(男子3名・女子1名)、柔道(男子2名)、水泳競技(女子1名)、ソフトテニス(女子8名)が出場しました。



8
9
FRI

神戸中学校 海外研修派遣生激励会を開催

海外研修派遣事業に参加する神戸中学校の生徒14名の激励会を開催しました。生徒たちは「積極的にコミュニケーションをとっていきたい」「背中を押してくれた先生や両親に感謝して、一生懸命取り組みたい」と意気込みを話しました。

研修期間は8月19日(月)から26日(月)までで、オーストラリアのシドニーやペンシルベニアにて、小中学校訪問や、ホストファミリーとの交流を行いました。



8
3 ~ 4
SAT SUN

スポーツ少年団 サマーキャンプ

小学6年生の団員を対象に、神戸町スポーツ少年団本部事業の「サマーキャンプ」が国立若狭湾青少年自然の家で開催され、団員と指導者61名が参加しました。きれいな海での「水泳活動」、仲間で協力して大海原へ漕ぎ出した「イカダ作り」、自然の資源を再利用し、個性豊かに作り上げた「貝殻ろうそく」など、自然の家ならではのプログラムを通して、他種目の団員との交流を図りました。

